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江苏四环生物股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称

及人员姓名 

通过“机会宝”参与公司 2021年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022年 5 月 13日   15:00-16:30 

地点 中国基金报-机会宝网上路演中心”（www.jhbshow.com） 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总经理           郭煜先生 

董事                     文军先生 

董事会秘书               周扬先生 

财务总监                 徐海珍女士 

独立董事                 徐小娟女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于2022年5月13日15:00-16:30在中国基金报-机会宝网

上路演中心（www.jhbshow.com）举行2021年度网上业绩说明会。

本次业绩说明会采用网络远程解答投资者提问的方式进行，主要

内容如下： 

1、公司与昆山创投等机构投资者的诉讼进展如何？ 

答：您好，公司与昆山创投等机构投资者的诉讼已一审开

庭，尚未宣判，公司会根据诉讼进展，及时履行信息披露义务。 

2、从 2021 年年报数据看，公司去年营业收入和扣非净利

润都出现大幅度下降， 请问是否生物医药的销售环节出了什么

问题？ 

答：您好，本年度公司营业收入和扣非净利润都出现了一

定幅度的下降，并不是生物医药的销售环节出了问题。原因如
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下： 

（1）2020年营业收入主要包括医药、用材林及景观苗木，

2021年营业收入主要是医药和景观苗木，用材林业务减少。这

是使公司 2021 年较 2020 年度营业收入和净利润同比大幅下降

的主要原因。 

（2）从医药板块看，2021年度医药营业收入同比下降 5.66%，

毛利率下降 3%；同时本年度公司研发费用同比增加，导致报告

期医药板块净利润同比下降。 

3、公司的医药产品主要采用经销商代理的销售模式，是否

有考虑通过直销去推广产品，建立新的销售模式？今年是否考

虑通过扩大销售队伍来扩大营业收入？ 

答：您好，基于目前医药行业的政策和环境，新冠疫情的

不确定性，通过直销去推广产品、增加销售人员等方式都会导

致营销费用及人员成本的大幅增加，不一定能有效扩大营收，

因此，公司目前暂时不会考虑改变销售方式和大幅增加销售人

员。 

4、公司去年出售了广西洲际林业投资有限公司 100%的股

权，是出于什么原因做出这个决定？ 

答：您好，（1）近几年，公司存货资产占总资产比重较高，

其中，存货主要是林木、苗木类资产，存货周转率慢，占据了

大量运营资金，出售广西洲际的股权，可以将林木类存货变现，

有利于公司整合现有资源，缩减业务布局，盘活资产，回笼资

金，改善公司财务状况，符合公司当前的发展战略，有利于公

司的持续发展。 

（2）出售广西洲际股权面临好的时机和政策。国家储备林计

划是国家“十三五”规划重点工程，广西作为先行先试地区

得到重点支持。广西自治区党委、政府将其纳入重要工作内

容之一，每年安排财政专项资金，着力打造国家储备林核心

基地，但此计划仅适用于国有企业收购和实施。广西洲际经

营地位于广西省境内，其林地原归属于国有林场，现国有林

场统一收购符合当地政策和需求。 
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5、公司现在的经营聚焦在北京四环和江苏晨薇这两个主

体，公司今年的发展规划是以哪个主体的业务为主？未来 3-5 

年的战略规划是什么？ 

答：您好，公司目前的发展战略仍是以生物医药制造为

基础，同时发展园林绿化业务，培育新的收入和利润增长点。

北京医药在未来几年仍旧是公司最主要的经营载体。 

6、北京四环系国内最早从事生物医药研发、生产和销售

的企业之一，在市场中享有一定知名度。请问核心品种德路

生、新德路生、欣粒生以及环尔博在 2021 年的产量及销量

情况？ 

答：您好，北京四环 2021年 3大核心产品产销量情况为：

德路生、新德路生统称为白介素，产量 265 万支，销量 244

万支；环尔博产量 662万支，销量 656万支；欣粒生产量 99

万支，销量 95万余支。 

7、江苏晨薇此前承接了一些大型项目，但因为相关工程

进展不顺造成苗木存货较大、存货周转率较慢。请问现在受阻

工程的进展如何？今年新冠疫情对江浙地区影响较大，请问是

否对江苏晨薇 Q2 的业务造成影响？ 

答：您好，2015 年 11 月，公司子公司江苏晨薇生态园

科技有限公司（以下简称“江苏晨薇”）与山东省中船阳光投

资发展有限公司（原潍坊中船阳光投资发展有限公司）签订

《建设工程分包协议》；2021 年 3 月，江苏晨薇收到山东省

中船发的关于项目终止的《函》，山东中船因山东昌乐九龙湖

新农村社区综合开发工程项目终止，与江苏晨薇的项目无法

继续推进，双方于 2021 年 11 月已签订项目终止协议，已施

工的工程，按实际完成工程决算收款。截止 2021年 12 月 31

日，江苏晨薇与山东中船的项目累计完成工程及苗木收入

2,833.75万元。 

2015 年 12 月，江苏晨薇与徐州中船阳光投资发展有限

公司(以下简称“徐州中船”)签订《绿化工程分包协议》，分

包项目为徐州市泉山区徐商公路北侧桃花源片区棚户区改造
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湿地公园项目绿化工程。2021年 4月，公司在与徐州中船对

接中，被告知原协议约定的项目因政府投资方案调整不能正

常履行而要终止协议。通过沟通协商，双方于 2021 年 12 月

签订了《解除合同协议书》。 

近期江阴地区的新冠疫情导致江苏晨薇的工程施工、招

投标业务不能正常开展，对生产经营有一定的影响。 

8、公司有针对新冠肺炎的药物的研发么？ 

答：您好，公司目前无针对新冠肺炎的药物研发。 

9、请问公司有肝炎诊断试剂吗？ 

答：您好，公司目前无此类产品。 

10、公司目前的实际控制人是谁？ 

答：您好，根据中国证监会向江苏四环生物股份有限公

司（以下简称“公司”）送达的《行政处罚决定书》（【2020】

17号）所述，陆克平拥有陆宇、郁琴芬、孙现、郁叙法、周

军、张惠丰、徐瑞康、赵龙、许稚、陈建国、王洪明、孙一

帆、江苏德源纺织服饰有限公司等账户的控制权，且其与赵

红、华樱、倪利锋、何斌存在一致行动关系，构成一致行动

人，不晚于 2014年 5月 23日成为公司的实际控制人。 

11、近期公司股价持续下跌，公司有何措施稳定股价？ 

答：您好，二级市场股价受宏观经济环境、投资者情绪、资

本市场形势等多种因素影响。公司将不断提高产品竞争能力和盈

利能力，改善经营业绩，提高公司持续经营能力，为股东创造更

多价值。 

12、公司为什么近些年都不分红？ 

答：您好，根据《公司章程》及相关规定，近些年，母公司

未分配利润一直为负数，不具备分红的客观条件，因此未进行分

红。 

13、公司今年会进行定增、重组或对外并购么？ 

答：您好，如果有合适的项目或者标的，符合公司目前的发

展战略，能够显著提升公司的盈利能力和可持续发展能力，公司
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都会考虑。 

14、请问公司能不能按月披露公司股东人数和前十大股东？ 

答：您好，为保证所有投资者平等获悉公司信息，公司将在

定期报告中对报告期末股东人数及相关情况进行披露，请您注意

查阅。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022年 5 月 13日 

 

 

 


